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Zitat von Fundamentalanalyst 

Seh ich ganz anders. Berlin hat 3,5 Mio. Einwohner und weit und breit befindet sich kein
Erstligaverein. Gerade, weil die Hertha so ein ziemlichet Wurstverein mit relativ
wenigen Hardcorefans ist, würde die Hertha ein reines Fußballstadion füllen.

Würde die Hertha in einem richtigen Fußballstadion spielen, dann hätten die einen
Zuschauerschnitt, da könnten sie jetzt nur von träumen. Da kommen nämlich dann
weniger Eventfans, sondern Fans, die Fußball sehen wollen.

Ich geh z. B. so gut wie nie ins Frankenstadion, weil für mich zu einem Stadionbesuch
ein guter Blick aufs Spielfeld gehört.

GG oder HT guter Blick
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